

DEPORTES

FÚTBOL

El Besiktas supe al Fenerbahçe en la Copa de la Paz en Huelva

Sevilla

El Besiktas será el representante de Turquía en la próxima edición de torneo de fútbol Copa de la Paz, que se disputará este verano en distintos estadios de Andalucía y Madrid, en sustitución del también turco Fenerbahçe, según informó ayer la organización.

El Besiktas, que en la temporada recién concluida se ha proclamado campeón de Liga y Copa de su país con Mustafa Denizli como entrenador, sustituye al Fenerbahçe debido a que este equipo ha quedado en cuarta posición de su liga y se verá obligado a participar en la fase previa de la nueva Liga de Europa -torneo que sustituye a la Copa de la UEFA- en fechas que coinciden con la disputa de la Copa de la Paz.

El nuevo representante turco en este torneo entrará en liza en el Grupo D, en el que estaba teóricamente el Fenerbahçe, junto al Olympique de Lyon francés y al Oporto portugués. Precisamente los partidos de este grupo son los que se celebrarán en el Nuevo Colombino de Huelva. El día 25 de julio se enfrentarán en terreno onubense el Olympique y el Besiktas, y el 27 se medirán el Olympique y el Oporto. El otro duelo del grupo será el día 29 entre el Besiktas y el Oporto en el estadio Sánchez Pizjuán de Sevilla.

FÚTBOL BASE

Atractivo torneo provincial de benjamines en Cartaya

Cartaya

Un total de 16 equipos de fútbol-7 de categoría benjamín procedentes de todos los puntos de la provincia de Huelva se darán cita mañana en el Complejo Deportivo de Cartaya con motivo de la disputa, a lo largo de toda la jornada, del I Torneo Benjamín Ciudad de Cartaya.

Se enmarca dentro de los actos programados con motivo de la celebración, a lo largo de todo el día, de la Gran Fiesta Anual del Deporte de Cartaya. Un evento al que se espera que participen cerca de 250 jóvenes promesas.

E.F. Palos de la Frontera, San Diego de Ayamonte, F.B. Bonares, Villanueva de los Castillejos, Salesianos Don Bosco de Huelva, Monturrio de Moguer, P.M.D. Gibraleón y A.D. Cartaya serán los ocho equipos que compitan en categoría benjamín nacidos en 2000; mientras San Diego de Ayamonte, F.B. Bonares, San Bartolomé de la Torre, Salesianos Don Bosco de Huelva, Monturrio de Moguer, P.M.D. Gibraleón, F.B. Romero Pacho de Huelva y A.D. Cartaya harán lo propio en la misma categoría, pero nacidos en 1999.



Los miembros del Club Asirio que compitieron el pasado fin de semana en el Andaluz. / EL MUNDO

TIRO CON ARCO

Dos bronce para el Club Asirio

Los miembros del conjunto onubense subieron al podium en las modalidades de arco estándar y recurvo del Andaluz, que se celebró en Baños de la Encina

Jaén

Hace dos semanas se celebró en Huelva el Campeonato Provincial de Tiro con Arco al Aire Libre, que sirvió para la configuración de los tres equipos que representaron a la provincia onubense en el Campeonato de Andalucía de esta modalidad deportiva.

Dichos equipos se formaron con los arqueros César Pecchio, Ángel Estévez e Ignacio Pérez en la modalidad estándar; Toni Gutiérrez, José Luis Rodríguez y Pedro Cordero en arco recurvo; y Agustín Rodríguez, Jesús Ferradas y Andrés Troya en arco compuesto. Todos ellos se desplazaron el pasado fin de semana a la localidad jiennense de Baños de la Encina para disputar el citado Campeonato de Andalucía, donde se dieron cita un máximo de 12 equipos por modalidad, que representaban a toda nuestra

región, competición que se disputó a la distancia de 70 y 30 metros.

El resultado conseguido por los arqueros onubenses se puede calificar de bueno, ya que en las modalidades de arco estándar y recurvo subieron al tercer peldaño del podium, lo que supone la primera vez que se alzan con un premio en esta clase de competición para estas categorías, en las que todos los equipos se enfrentan unos contra otros y los cuatro mejores pasan a disputar las semifinales y finales.

En arco estándar, pese a que durante toda la competición demostraron que eran el mejor equipo de los allí congregados, en un desquite en las semifinales no le permitieron disputar la deseada final, aunque en la disputa del tercer y cuarto puesto consiguieron la mayor puntuación de las obtenidas en toda la competición.

En cuanto al resultado conseguido en la categoría de arco compuesto, no fue el esperado por los miembros del Club Asirio, ya que no pasaron de la novena posición, perdiendo algunos de los encuentros por tan solo un punto de diferencia.

A partir de ahora, los arqueros onubenses tienen dos citas. La primera de ellas será los próximos días 27 y 28 de junio en Almería, donde se celebrará el Campeonato de Andalucía Absoluto a 70 metros, y la otra los días 4 y 5 de julio, donde el Club Asirio, en colaboración con la Delegación Provincial de la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte de la Junta de Andalucía, va a celebrar el Campeonato de Andalucía para las categorías inferiores, arco estándar e intuitivo en las instalaciones que el citado club posee en el Recinto Colombino.

BALONMANO

Sierra sigue con 'La Roja'

El portero muguereño del Valladolid disputará entre los días 10 y 14 de junio cuatro encuentros de clasificación para el Europeo de Austria con la selección

Barcelona

El seleccionador nacional, Valero Rivera, facilitó ayer la lista definitiva de jugadores que disputarán los cuatro últimos encuentros de clasificación para el Europeo de Austria 2010, en la que destaca la incorporación del joven lateral zurdo del BM Torreveja, el navarro Eduardo Gurbindo, que debutará con la selección absoluta.

España jugará el 10 de junio en Nicosia ante Chipre, para desplazarse al día siguiente a Vigo, donde el día 14 jugará frente a Ucrania. El 17 se enfrentará a Lituania en Can-

gas del Morrazo (Pontevedra), y el día 21 de junio lo hará con Holanda en Pontevedra.

En la lista definitiva de Valero Rivera vuelve a estar incluido el meta muguereño José Manuel Sierra, que el pasado fin de semana se proclamó campeón de la Recopa de Europa con su club de los últimos años, el BM Valladolid. Competirá con un puesto de titular con un clásico del combinado nacional, José Javier Hombrados (Ciudad Real).

Como extremo derecho ha citado a Víctor Tomás (FC Barcelona); de lateral derecho acudirán Cristian

Malmagro (Portland San Antonio) y Eduardo Gurbindo (BM Torreveja); como pivotes, Juan Andreu (BM Granollers), Rubén Garabaya (FC Barcelona) y Julen Aguinagalde (Ademar León); de centrales: Raúl Entreríos (BM Valladolid), Chema Rodríguez (Ciudad Real), Daniel Sarmiento (FC Barcelona) y Joan Cañellas (BM Granollers); los laterales izquierdos serán Viran Morros (Ciudad Real) y Álvaro Ferrer (BM Granollers); y por último, los extremos izquierdos, Cristian Ugalde (FC Barcelona) y Juanín García (FC Barcelona).

VOLEY PLAYA

Aguas, Estuaria y Las Américas participan en el Andaluz cadete

Cádiz

La localidad gaditana de El Puerto de Santa María va a acoger entre hoy y el próximo domingo el Campeonato de Andalucía Cadeba 2009 de Voley Playa para la categoría cadete, en el que la provincia onubense va a contar con cuatro representantes que aspirarán a lo máximo.

En la categoría masculina, el CV Aguas de Huelva ha quedado encuadrado en el Grupo C, donde competirá contra otros tres rivales, el CV Pizarra B, el CajaSol Voley 1 y el CV Pizarra. Los dos primeros se clasificarán para los cuartos de final de la competición. Y en el Grupo D se encuentra el CV Aguas de Huelva B, que tendrá que medirse al CV Sun Devils, el CV Jerez y el CajaSol Voley 2.

Por su parte, en la categoría femenina el Escuela VB Las Américas formará parte del Grupo A, donde se verá las caras contra el CD Priego B, el CV Sierra Andújar A y el CV Sun Devils A. Y el otro representante onubense en chicas es el CD Estuaria Ortopedia Gordillo, que ha quedado encuadrado en el Grupo B y tendrá como rivales al CD Priego A, el CV Sun Devils B y el CV Sierra Andújar B.

MOTOCICLISMO

Tres onubenses compiten en el Nacional de Velocidad

Huelva

El próximo domingo se disputará en Jerez la segunda prueba puntuable del Campeonato de España de Velocidad 2009, con la participación segura de tres pilotos del equipo Neugrip-Diputación de Huelva. José Luis Cardoso, en Extreme, y Paco Vázquez y Enrique Ferrer, en Supersport, serán los pilotos que participen en el circuito de Jerez, aunque la escudería onubense está estudiando la posibilidad de incluir un segundo piloto en la categoría de Extreme.

La principal novedad de esta segunda cita será la presencia de Paco Vázquez, en Supersport, lo que supondrá el debut del joven piloto onubense en el Campeonato de España de Velocidad, considerado el Nacional más fuerte del mundo y antesala del Mundial de Motociclismo.

La prueba servirá también para conocer el verdadero potencial de la escudería onubense en la categoría Extreme, donde José Luis Cardoso intentará repetir el primer puesto obtenido en la primera cita del Campeonato de España, celebrada en Albacete.